



KT-Drucks. Nr. 198/2013

Landratsamt Böblingen, Postfach 1640, 71006 Böblingen

Der Landrat

öffentlich

Amtsleiter

Jürgen Notter
Telefon 07031-663 1211
Telefax 07031-663 1489
j.notter@lrabb.de

04.11.2013

**Kreistagswahl 2014
Kreiswahlausschuss – Wahl der BeisitzerInnen**

I. Vorlage an den

Verwaltungs- und Finanzausschuss 03.12.2013
zur Vorberatung

Kreistag 16.12.2013
zur Beschlussfassung

II. Beschlussantrag

Zu Beisitzerinnen und Beisitzern des Kreiswahlausschusses und ihren Stellvertreterinnen und Stellvertretern für die Kreistagswahl am 25. Mai 2014 werden gewählt:

BeisitzerInnen

Dr. Hans-Ulrich Merz, Magstadt

Adolf Jeutter, Leonberg

Alexander Vogelgsang, Böblingen

Magdalena Arp-Luke, Böblingen

Dietmar Spreer, Weil der Stadt

StellvertreterInnen

Elfgard Schittenhelm, Holzgerlingen

Karola Rodestock, Böblingen

Hans Klemm, Sindelfingen

Walburg Wankmüller, Leonberg

Melanie Schwietert, Weil der Stadt

III. Begründung

Dem Kreiswahlausschuss obliegt die Leitung der Wahl der Kreisräte im Wahlgebiet und in den Wahlkreisen, die sich aus mehreren Gemeinden zusammensetzen, sowie die Feststellung des Wahlergebnisses. Ihm obliegt auch die Leitung der Wahl und die Feststellung des Wahlergebnisses für den Landkreis Böblingen als Wahlkreis zur Wahl der Mitglieder der Regionalversammlung für den Verband Region Stuttgart.

Er besteht aus dem Vorsitzenden (Landrat) und mindestens vier ehrenamtlichen Beisitzern. Die Beisitzer und Stellvertreter in gleicher Zahl wählt der Kreistag aus den Wahlberechtigten. Niemand kann gleichzeitig mehreren Wahlorganen angehören. Wahlbewerberinnen und Wahlbewerber sowie Vertrauensleute für Wahlvorschläge dürfen nicht zu Mitgliedern des Kreiswahlausschusses berufen werden. Ist der Landrat Wahlbewerber für die Wahl der Mitglieder der Regionalversammlung oder Vertrauensperson für einen Wahlvorschlag, wählt der Kreistag den Vorsitzenden des Kreiswahlausschusses und einen Stellvertreter aus den Wahlberechtigten und Bediensteten des Landkreises und des Landratsamts.

Die im Beschlussantrag genannten Bewerberinnen und Bewerber haben die fünf Kreistagsfraktionen vorgeschlagen. Hinderungsgründe sind dem Landratsamt nicht mitgeteilt worden.

IV. Finanzielle Auswirkung

keine



Roland Bernhard